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ASSEMBLÉE NATIONALE
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IUFM
Question écrite n° 113777

Texte de la question

Alors que le Haut Conseil de l'éducation vient de remettre des recommandations pour une réforme des l'IUFM,
M. Dino Cinieri demande à M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la
recherche de bien vouloir lui préciser les intentions du Gouvernement en la matière.
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